

Coopération Gabon-Burundi Ali Bongo Ondimba à Bujumbura hier

O. N.
Libreville/Gabon

Le chef de l'Etat a eu un entretien avec son homologue burundais Pierre Nkurunziza. Cet échange au cours duquel des questions d'intérêt commun ont été abordées s'est déroulé au palais présidentiel. La situation sécuritaire dans la sous-région a également été évoquée.

LE président de la République, Ali Bongo Ondimba, était à Bujumbura (Burundi), hier, dans le cadre d'une visite de travail qui s'inscrit dans la tournée qu'il effectue dans les pays de sous-région de la Communauté économique des États d'Afrique centrale (CEEAC) depuis février dernier. Il a été accueilli, à sa descente d'avion par son homologue burundais Pierre Nkurunziza.

Les deux hommes ont, quelques instants plus tard, eu un entretien au palais présidentiel. Au cours de leurs échanges, les numéros un gabonais et burundais ont abordé des sujets d'intérêt



Le tête-à-tête entre Ali Bongo Ondimba et Pierre Nkurunziza s'est déroulé dans une ambiance conviviale.



Au terme de leur entretien les deux chefs d'Etat ont animé une conférence de presse conjointe.



Une phase de la rencontre élargie aux deux délégations.

commun, notamment ceux relatifs au renforcement de la coopération bilatérale et à la situation sécuritaire dans la sous-région. Les questions d'ordre économique n'étaient pas en reste, étant donné que le Gabon et le Burundi sont résolument engagés sur la voie de la diversification de leurs économies respectives. A cet effet, Bujumbura souhaite s'inspirer du Plan stratégique Gabon émergent (PSGE) dans le cadre de la mise en œuvre de son programme national de développement "Vision Burundi 2025"...

Par ailleurs, en sa qualité de président en exercice de la CEEAC, et comédiateur dans le processus de paix au Burundi, le président Ali Bongo Ondimba s'est dit déterminé à consolider et maintenir la paix et la sécurité dans ce pays ami. C'est dans ce sens que les deux hommes ont évoqué la réforme du COPAX, visant à apporter une "réponse adaptée" aux défis sécuritaires dans la sous-région d'Afrique centrale.

PDG/Renforcement des capacités des membres du Comité central Se réapproprier le rôle d'animateur des structures de base

E L
Libreville/Gabon

LE Secrétariat exécutif du Parti démocratique gabonais (PDG) a lancé, jeudi, les séminaires de renforcement des capacités des membres du Comité central (MCC) résidant à Libreville. Intitulés "Les tribunes pratiques", ces travaux sont dirigés par le secrétaire général Eric Dodo Bounguendza. Ce sont les MCC originaires des provinces de l'Estuaire et du Haut-Ogooué qui ont ouvert le bal. Hier, le tour est revenu au Moyen-Ogooué et à la Ngounié.

Occasion pour le secrétaire général du PDG de rappeler aux militantes et militants que le Comité central est un organe important dans la vie du PDG et dans le fonctionnement des structures de base. "En décidant de sa création en 1973, a-t-il indiqué, le défunt président de la République Omar Bongo Ondimba, par ailleurs président-fondateur PDG, avait instruit les membres du Comité central du précieux rôle de moteur et de conducteur de l'action sur le terrain". Comme l'a relevé Eric Dodo Bounguendza, ces cadres du parti, avaient pour mission principale de relayer les

messages du président-fondateur et ceux du secrétariat exécutif auprès des responsables de structures de base. Y compris l'organisation et l'animation des activités socioculturelles et politiques au sein des comités, des sections et des fédérations. Ajoutant qu'à leur époque, les éminents membres responsables tels que Georges Rawiri et Jean-Stanislas Migolet, André Dieudonné Berre, Faustin Boukoubi, etc., ont occupé les fonctions des membres du Comité central. Ils étaient élus, comme ce fut le cas en novembre 2017, avant le 11e Congrès ordinaire avancé. Depuis lors, a regretté Eric

Dodo Bounguendza, beaucoup d'eau a coulé sous le pont ; le puissant organe a perdu ses lettres de noblesse. Et plusieurs MCC, faute de moyens financiers comme avançaient certains, se sont contentés au fil des années, à devenir les hommes de mains des membres du Bureau politique, essentiellement "les parlementaires et les membres du gouvernement" qui faisaient la pluie et le beau temps dans leurs circonscriptions respectives. Fustigeant au passage cet état de fait, le secrétaire général du PDG, a invité les membres du Comité central à se réapproprier leur "précieux rôle" de moteur



Les membres du Comité central du PDG ont été éduqués sur leur "précieux rôle".

et de conducteur de l'action du parti sur le terrain. Pour cela, Eric Dodo Bounguendza, les a exhortés à créer des cercles d'études et de réflexion. Ce nouveau style de travail devra, selon

lui, permettre aux membres du Comité central de revitaliser les structures de base et marquer également la présence du PDG dans leurs circonscriptions respectives.

Célébration symbolique et en différé du 12 Mars/Mouila Mobilisation et ferveur des militants

F. N.
Mouila/Gabon

Dans le chef-lieu de la province de la Ngounié, les fédérations du Parti démocratique gabonais (PDG) ont communiqué autour du secrétaire national Emmanuel Biye.

LES militantes et militants des fédérations A, B, C, D et E du Parti démocratique gabonais (PDG) de la commune de Mouila ont célébré, en différé, dernièrement, dans la ferveur et l'unité, le 50e anniversaire de leur formation

politique. Des festivités présidées par le secrétaire national PDG pour la Ngounié, Emmanuel Biye, qui avait à ses côtés le secrétaire provincial, Hilaire Nzikouné, la responsable provinciale de l'Union des femmes du PDG, Béatrice Enguessi, la secrétaire d'arrondissement, Pascaline Mamboundou, d'autres cadres et responsables des organes locaux du PDG. Emmanuel Biye, à la tête d'une importante délégation, s'est d'abord rendu dans les fédérations C, D et A du 1er arrondissement ; puis dans celles du 2e arrondissement pour com-

munier avec la base. À chaque étape, le scénario était le même : interventions des secrétaires fédéraux, des membres du Bureau politique et réponse du secrétaire national. À entendre Emmanuel Biye, il ressort qu'au lendemain de la tenue du 11e Congrès ordinaire avancé, leur écurie politique s'est engagée sur "la voie de la régénération et la revitalisation". Ce qui suppose, a-t-il avancé, un renouveau dans l'animation quotidienne du PDG et de ses démembrements locaux. "Il est donc temps que chaque fédération s'approprie cette vision, en présen-

vant la cohésion et l'unité des militantes et militants", a-t-il lancé. Et de poursuivre : "le Distingué camarade président du PDG attend de chaque militant efficacité, loyauté et probité en tout temps et en tout lieu, de manière à préparer la victoire de nos candidats aux prochaines élections législatives". Non sans décliner à l'assistance le contenu de la correspondance du secrétaire général du PDG, Eric Dodo Bounguendza. Au terme des festivités dans le chef-lieu de la province de la Ngounié, le secrétaire national PDG pour la Ngounié et l'ensemble



Vue partielle de l'assistance.

des membres de sa délégation se sont déployés dans les fédérations des cantons Dikoka et Dibadi. Dans ces deux localités, il s'est également entretenu avec les

militants. Lesquels, tout comme ceux de Mouila, ont réaffirmé leur attachement et fidélité aux idéaux de leur parti et à son président Ali Bongo Ondimba.